

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

## Quatrième mandat international pour Proaxion

## Assurer la sécurité sanitaire du Comité Olympique Canadien aux Jeux panaméricains de Santiago 2023.

**Trois-Rivières, le 18 octobre 2023.** Fière de son histoire de succès avec le Comité olympique canadien (COC), l'entreprise trifluvienne Proaxion est de nouveau choisie pour la mise en œuvre des protocoles sanitaires des installations canadiennes aux Jeux panaméricains de Santiago 2023, marquant ainsi leur quatrième collaboration.

Depuis le 11 octobre, début des préparatifs, Jean-François Picard, Brian Massie et leur équipe dévouée se sont engagés à plein régime pour garantir un environnement sain et sécuritaire pour les athlètes et le personnel du COC. Leur expertise se manifeste dans l'application d'une membrane protectrice antimicrobienne dans tous les espaces communs, les véhicules nolisés et les équipements. La gestion de la qualité de l'air, les désinfections quotidiennes et les prélèvements bactériens complèteront ainsi un protocole robuste afin de minimiser les risques de contamination croisée.

Les Jeux de Santiago 2023, qui se dérouleront du 20 octobre au 5 novembre, seront un nouveau chapitre témoignant du dévouement et de l'expertise inégalée de Proaxion dans la promotion de la santé et de la sécurité lors des évènements sportifs internationaux.



Les copropriétaires de l'entreprise Proaxion, Jean-François Picard et Brian Massie, ainsi qu'Alec Myles responsable événements majeurs.

Les copropriétaires de Proaxion, Jean-François Picard, Brian Massie et Michel Arsenault, expriment une fois de plus leur gratitude pour la confiance renouvelée du Comité olympique canadien et s'engagent à fournir un service qui surpasse les normes sanitaires les plus strictes.

### À PROPOS DE PROAXION (Proaxion.ca)

Les professionnels de Proaxion sont dédiés à fournir des solutions sanitaires durables et optimales. Fondée à Trois-Rivières en 2016, l'entreprise a rapidement gagné la reconnaissance et la confiance dans le domaine, offrant son expertise à divers secteurs, commerciaux, industriels et institutionnels. Avec une présence croissante, Proaxion continue de se démarquer comme leader incontesté dans le domaine de la gestion sanitaire.

Pour plus d'informations, veuillez visiter proaxion.ca





#### **Source:**

Brian Massie, copropriétaire Proaxion

### Information et gestion des entrevues :

Laurent Lavergne, ressource marketing Proaxion.

Cell: 819 531-4455 Marketing@proaxion.ca